

Sujet : [INTERNET] enquête publique écopôle de la commune de Monthelon

De : > info (par Internet) <

Date : 20/10/2023 à 10:57

Pour : <ddt-participations-public@marne.gouv.fr>

Bonjour

La réponse à l'enquête public pour la commune de Monthelon

L'Écopôle de Champagne n'a jamais été un problème jusqu'à présent, hormis l'aspect visuel "industriel" mais qui doit normalement être camouflé par de la végétation. Cependant le projet de création d'une centrale d'enrobage, n'est pas du tout en adéquation avec les volontés économiques et politiques de développer l'attractivité œnotouristique du village de Monthelon et du bassin sparnacien. En effet, les nuisances olfactives, sonores et visuelles que celui-ci va engendrer risquent de diminuer fortement l'attractivité de notre village et probablement de dissuader certains visiteurs (notamment étrangers) qui viennent le visiter.

De plus, l'emplacement de ce projet se trouve aux portes d'entrée touristiques de la Côte des Blancs et des Coteaux Sud d'Épernay. Il ne fait aucun doute que les touristes n'espèrent pas sentir, voir et entendre l'activité d'une centrale d'enrobage en sillonnant la Route Touristique du Champagne. Ce projet risque de casser l'image de notre beau vignoble et d'impacter fortement les vigneronns aux alentours et notamment à Monthelon.